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Verbale Comitato di Gestione del 29 agosto 2023 

\      AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 29 agosto 2023 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne  X 

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  9 1 

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.05 Avuto riguardo delle esigenze rappresentate da alcuni 

Consiglieri la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via telematica, utilizzando 

la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Agresti, Fabbri, Borselli, Ciani, Gullo e Guidotti. 

Risulta inoltre collegato da remoto Ignesti. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI: NO. 

PUBBLICO AD ASSISTERE: SI. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

25 agosto 2023 - Prot. n. 3527/2023 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Situazione entrate al 15 agosto 2023; 

3. Sostituzione tecnico di supporto; 

4. Convenzione ACV Vicchio; 

5. Lavori Commissione Ungulati e decisioni consequenziali; 
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6. Osservazioni proposta Piano Faunistico Venatorio Regionale; 

7. Spese del periodo; 

8. Programmazione lavori Commissioni e Comitato; 

9. Varie ed eventuali. 

Alle 17,05 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti passa subito all’esame del primo punto all’Ordine del Giorno, chiedendo se 

vi siano osservazioni sulla bozza del verbale posto in approvazione e, constatato non essercene, 

mette in votazione il verbale della seduta del 27 luglio 2023, che viene approvato all’unanimità così 

come proposto. 

 

Deliberazione n. 92/2023 – Approvazione verbale della seduta del 27 luglio 2023.  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 27 luglio 2023 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,07 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti invita Giovannelli ad esporre le entrate dell’Ente registrate 

al 15 agosto 2023. 

Giovannelli illustra le entrate, riepilogate in apposito prospetto a disposizione di ciascun 

Consigliere e distinte fra iscritti regionali e extraregionali, nonché il dettaglio delle quote introitate 

al 15 agosto 2023 per le diverse specie ungulate, rimarcando come ancora risultino mancare le 

quote riferite alla caccia al cinghiale, cifra non particolarmente significativa in termini di entrate ma 

comunque ancora da valorizzare. 

Viene esposto come rispetto al preventivo siano state conseguite entrate complessive per circa 

l’89%, precisando come nel mese antecedente all’apertura della caccia normalmente si registrino 

ulteriori entrate, che, sostanzialmente, dovrebbero portare a definire una situazione in linea con il 

bilancio previsionale. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione ed i chiarimenti forniti ai Consiglieri che hanno richiesto 

delucidazioni, invita alla presa d’atto formale delle entrate registrate al 15 agosto 2023, così come 

riepilogate nel prospetto presente in atti dell’Ente. 
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Deliberazione n. 93/2023 – Presa d’atto situazione entrate al 15 agosto 2023.  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto della situazione entrate al 15 

agosto 2023, pari ad € 727.143,86 su € 820.000 preventivate (pari all’88,7%) e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,10 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Proseguendo la trattazione del punto successivo, il Presidente Galeotti invita Giovannelli a 

relazionare circa la sostituzione del Tecnico di Supporto Fabio Geroni a seguito di dimissioni. 

Giovannelli riferisce come sia stata chiamata la persona successiva in graduatoria (D.ssa Sara 

Sieni) che non ha accettato e, pertanto, scorrendo ulteriormente la graduatoria, sia stato contattato il 

Dott. Matteo Vannoni. Giovannelli espone come questi sia l’ultimo soggetto presente nella 

graduatoria vigente, che, pertanto, risulta esaurita. Riferisce che coincidendo con più concause 

(periodo di ferie, sia dell’ATC che del Consulente del Lavoro, un infortunio, etc.) sia stato 

necessario programmare per i primi di settembre l’avvio del rapporto lavorativo, a tempo 

determinato e parziale, che sarà soggetto periodo di prova. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione ed i chiarimenti forniti ai Consiglieri che hanno richiesto 

delucidazioni, invita all’espressione formale che viene approvata all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 94/2023 – Approvazione sostituzione Tecnico di Supporto.  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità, a seguito di 

scorrimento della graduatoria per rinuncia della D.ssa Sara Sieni, di procedere ad assumere il 

Dott. Matteo Vannoni a tempo determinato e parziale per sei mesi livello 3* CCNL Terziario 

18 ore settimanali, affidando mandato al Presidente di procedere a svolgere le formalità del 

caso, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,13 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
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Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione 

Piccola Fauna Stanziale ad esporre la situazione relativa alla convenzione con l’ACV Vicchio. 

Fabbri riferisce come a seguito dell’incontro svolto dalla Commissione e della successiva proposta 

di rapporto convenzionato approvata dal Comitato di Gestione dell’ATC, partecipata 

all’Associazione, sia pervenuto riscontro di accettazione, con nota in atti dell’Ente Prot. N. 3487 del 

22 agosto 2023a disposizione di ciascun consigliere, e siano state anche proposte piccole modifiche 

relativamente alle tempistiche previste al mese di agosto per l’atterramento delle lepri e per le 

successive comunicazioni fissate al 30 settembre che viene chiesto di posticipare al 31 ottobre. 

Fabbri rimarca come queste questi aggiustamenti comportino una revisione di proposte che avevano 

fatto gli stessi rappresentanti dell’ACV, di fatto peggiorative per l’Associazione; tuttavia, ricorda 

come ciò sia stato fatto presente più volte e da più componenti la Commissione ma che i 

rappresentanti dell’ACV hanno confermato la precisa volontà di voler procedere con tali 

tempistiche e, quindi, se lo vogliono loro nulla quaestio in merito alle modifiche proposte all’art. 1 

ed all’art. 3, mentre per quanto attiene l’art. 2 non ritiene che la modifica proposta sia determinante 

ai fini della comprensione di quanto pattuito.  

Propone quindi di accogliere le modifiche proposte dall’ACV per chiudere in maniera positiva il 

rapporto pendente con rinnovata fiducia e, conseguentemente, poter procedere a riparametrare il 

contributo rimasto in sospeso. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione ed i chiarimenti forniti ai Consiglieri che hanno richiesto 

delucidazioni, invita ad esprimersi circa il mandato per la sottoscrizione della convenzione nei 

termini esposti, che viene approvato all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 95/2023 – Convenzione ACV Vicchio.  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato al Presidente 

dell’ATC 4 di sottoscrivere convenzione con ACV Vicchio per Centro convenzionato Lepri 

“Poggio Mulino” con le modifiche relative al mese di settembre all’art. 1 e 31 ottobre all’art. 

3, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. La deliberazione viene 

immediatamente sottoscritta alle 17,17 dal Segretario e dal Presidente e consegnata 

all’Ufficio. 
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Successivamente, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione Ungulati ad 

esporre i lavori. 

Borselli espone i lavori svolti nel corso della riunione del 9 agosto 2023, riepilogati in apposita 

informativa in atti dell’Ente e a disposizione dei Consiglieri, riferendo delle questioni irrisolte 

relative ai vari Distretti per la caccia al Cinghiale di Vaglia-Sesto, Calenzano, Barberino e Monte 

Giovi. 

Ricapitola le differenti situazioni presenti, esponendo come, per quanto concerne Calenzano, non vi 

sia contrarietà ad una assegnazione di zone fisse ma che è opportuna una maggiore condivisione del 

percorso, e come possa essere prossima una soluzione anche per la Squadra che ad oggi risulta 

assegnataria di due aree di battuta su due diversi distretti, essendo presente una sola proposta, che, 

tuttavia, ritiene debba essere maggiormente condivisa.  

In considerazione del lavoro che sta svolgendo l’Ufficio per la verifica delle Squadre, che possono 

effettuare integrazioni fino a fine mese, ritiene opportuno che questi aspetti siano esaminati 

disponendo di dati ufficiali e, contestualmente, fornendo ulteriore tempistica per la ricerca della 

necessaria condivisione in ciascun contesto, ed i presenti concordano. Guidotti considera, tuttavia, 

come sarebbe preferibile fornire adeguate risposte in tempi rapidi.  

Successivamente Borselli espone come sia necessario un adeguamento nel rapporto convenzionato 

con l’Associazione Amici della Rocca per la gestione del CRS di Carmignano per adeguamento dei 

costi ed i presenti concordano sulla proposta formulata dalla Commissione di accoglimentodella 

richiesta. 

Il Presidente Galeotti chiede l’espressione formale di voto di modifica del rapporto convenzionato 

in essere, nei termini prospettati, per quanto riguarda i punti 4.2 e 4.3, riscontrando consenso 

unanime. 

 

Deliberazione n. 96/2023 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati. Mandato al 

Presidente di sottoscrivere adeguamento convenzione Associazione Amici della Rocca. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato al Presidente 

dell’ATC 4 di sottoscrivere adeguamento della convenzione con l’Associazione Amici della 

Rocca per il Centro Raccolta Selvaggina posto in Carmignano nei termini prospettati e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. La deliberazione viene immediatamente 

sottoscritta alle 17,20 dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 
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Borselli prosegue esponendo la bozza di convenzione con le Associazioni Venatorie, il cui testo, in 

atti dell’Ente e a disposizione dei Consiglieri, è stato redatto sulla scorta della convenzione tipo 

approvata dalla Regione Toscana con DGRT n. 201 del 28 febbraio 2022 trasmessa all’ATC il 04 

marzo 2022 (Prot. N. 1039).  

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione invita ad approvare mandato per la sottoscrizione della 

convenzione nei termini esposti, che viene approvato all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 97/2023 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati. Mandato al 

Presidente dell’ATC 4 di sottoscrivere convenzioni con Associazioni Venatorie. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato al Presidente 

dell’ATC 4 di sottoscrivere convenzione con le Associazioni Venatorie nei termini prospettati 

e come da bozza in atti e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. La 

deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,26 dal Segretario e dal Presidente e 

consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Borselli espone la situazione relativa al CRS di Mattagnano, ove la proposta 

inviata dall’Ufficio alla CAF, presente nella documentazione a disposizione di ciascun Consigliere, 

ha avuto riscontro con richiesta di modifica in alcune sue parti, che viene presentata da Borselli 

seguendo la comunicazione ricevuta da CAF 

Riferisce anche della criticità presente e delle preoccupazioni emergenti a seguito della sospensione 

del servizio di vigilanza volontaria dichiarato congiuntamente da Federcaccia, Libera Caccia ed 

Arci Caccia. 

In proposito, interviene il Presidente Galeotti che considera come sia ancora stata disattesa la 

richiesta di incontro con Regione e Città Metropolitana di Firenze ed invita i presenti a considerare 

di sospendere il pagamento del contributo previsto all’art. 13 ter c. 4 bis della modifica legge 3/94. 

Guidotti interviene facendo presente come le Guardie Volontarie siano fondamentali per l’attività 

di supporto sul territorio. 

Fabbri espone le notizie e fornisce le informazioni in suo possesso che hanno costretto le AAVV 

ad azioni incisive per poter essere ascoltate. 

Ciani si esprime considerando come occorra tutelare chi fa servizio per la comunità. Ritiene 

pertanto giusto e corretto che vengano profusi messaggi dal territorio, che possono anche essere 

provocatori, per avere le corrette attenzioni da parte delle Istituzioni. Ritiene doveroso considerare 
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come le persone che svolgono servizio volontario a favore della collettività non debbano essere 

vessate da chi ha compiti e ruoli istituzionali. A suo parere, occorre mostrare in maniera inequivoca 

di essere a fianco e di supporto per tali figure. 

Gullo fa presente come l’attività di controllo svolta dalle Guardie Volontarie sia preziosa per la 

salvaguardia delle coltivazioni e Borselli rimarca la preoccupazione degli agricoltori che rischiano 

di avere danneggiati i raccolti. 

Giovannelli conferma che, in concomitanza di tale situazione, negli ultimi giorni sono pervenute 

diverse richieste danni. 

Dopo ampia discussione, in cui tutti i Consiglieri forniscono il loro contributo, viene deciso di 

scrivere e spedire immediatamente una nota alla Regione Toscana ed alla Polizia Provinciale della 

Città Metropolitana di Firenze (Prot. N. 3577), ove il Comitato dell’ATC 4 esprime le 

preoccupazioni di cui è venuto a conoscenza ed auspica una rapida risoluzione, comunicando 

l’intenzione di sospendere il contributo ex art. 13 ter c. 4 bis della legge 3/94 e ricordando a 

Regione e Città Metropolitana di Firenze la richiesta di  incontro urgente inviata lo scorso  14 

luglio, non ancora riscontrata. 

Ciani e Fabbri, confermando che la medesima situazione di sospensione del servizio coinvolga 

anche le Associazioni Venatorie dell’Area Pratese, considerano come la missiva sia da inviare 

anche alla Polizia Provinciale di Prato ed i presenti concordano. 

Riprendendo l’esposizione dei lavori della Commissione Ungulati, Borselli chiede se vi siano 

osservazioni sulla convenzione proposta e sul riscontro ricevuto da CAF. 

Matteucci fa presente come sia anche e soprattutto interesse del Centro di Lavorazione assicurarsi 

il controllo della fase propedeutica alla vera e propria macellazione; quindi, ritiene che anche la 

CAF dovrebbe considerare tale aspetto, che ormai da troppo tempo risulta non conformato. 

Dopo discussione il Presidente Galeotti chiede l’espressione formale di voto in argomento, che 

riscontra consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 98/2023 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati. Mandato al 

Presidente di sottoscrivere convenzione con Cooperativa Agricola Firenzuola per Centro 

Raccolta Selvaggina posto in Vicchio – loc. Mattagnano. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato al Presidente 

dell’ATC 4 di sottoscrivere convenzione, come da bozza in atti dell’Ente, con la Cooperativa 

Agricola Firenzuola per Centro Raccolta Selvaggina posto in Vicchio e ne dispone la 
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pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. Il Presidente ha mandato di adeguare la stesura 

secondo necessità. La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,45 dal 

Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Borselli chiede che l’Ufficio di esporre quanto disposto dalla Delibera della 

Giunta Regionale n. 899 del 31 luglio 2023, che prevede la destinazione di 150.000 euro di 

contributi a favore degli ATC Toscani. 

Giovannelli espone che occorre presentare idonea rendicontazione entro il prossimo 31 agosto per 

poter accedere ai fondi destinati all’attività dei Centri di Sosta e l’Ufficio sarà impegnato in tale 

attività. Rispetto a quanto discusso e preannunciato al Presidente da altri Presidenti di ATC la 

Regione ha fissato regole diverse per il riparto della provvista finanziaria e quindi l’ATC 4 dovrà 

provvedere a dar corso alle indicazioni deliberate. 

Proseguendo Borselli rappresenta la difficoltà generata dal monitoraggio per la PSA, oggetto di 

riunione con l’ASL ai primi di luglio, che ha comportato, in data 11 agosto, specifica disposizione 

per le squadre con l’obbligo di monitoraggio da svolgersi entro la terza domenica di settembre. 

Giovannelli fa presente come sia necessario fornire specifiche indicazioni alle Squadre e 

comunicare il calendario alla Regione, all’ASL ed alle rispettive Polizie Provinciali, e che, dunque, 

l’Ufficio Tecnico sarà impegnato in tale attività pur avendo provveduto ad anticipare la 

comunicazione della Regione prima della chiusura per ferie. 

Matteucci considera come gli Uffici della Pubblica Amministrazione brillino per vivacità durante il 

periodo in cui si fermano tante attività nel Paese e considera come potrebbe essere interessante che 

anche durante tutto il resto dell’anno constatare tanta solerzia. Se fin dai primi di luglio fossero 

emerse specifiche indicazioni probabilmente anche il mondo venatorio si sarebbe potuto 

organizzare con maggiore attenzione. In ogni caso, esprime dubbi che possa essere correlata 

l’attività per la tutela della salute, oggetto di ordinanze, con attività ludiche e svolte da soggetti che 

liberamente ed in autonomia possono decidere cosa fare o non fare.  

Batisti, appositamente convocato, espone le modalità con cui deve essere svolto il monitoraggio per 

la PSA (superficie minima 10 ettari con almeno due cacciatori ad ettaro e presenza di cani 

esclusivamente nei tempi previsti dal calendario venatorio) e la proposta dell’Ufficio Tecnico per 

come questo possa essere svolto e quando; in ogni caso ribadisce la  necessità di procedere ad 

inviare specifiche indicazioni per programmare  il calendario del monitoraggio, che ogni squadra è 

tenuta a svolgere per non incorrere nella penalità di non poter cacciare nella prossima stagione 

venatoria. 
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Dopo breve discussione, ove emerge la poca utilità di quanto richiesto, ma che comunque è 

condizionata a quanto previsto dall’art. 72 comma 4 del Reg. 36/R, ove la mancata collaborazione 

agli obblighi di monitoraggio sanitario da parte dei responsabili dei distretti comporta l'immediata 

sospensione dei piani di prelievo autorizzati su segnalazione dell'Azienda USL, i presenti 

concordano che sia inviata una missiva ai referenti delle Squadre affinché sia dato corso alla 

programmazione di un calendario di battute di monitoraggio, possibilmente coordinate a livello di 

Distretto, da inviare in copia ai soggetti interessati. 

Passando al punto successivo all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita l’Ufficio ad 

esporre in merito alle osservazioni relative al Piano Faunistico Venatorio Regionale (PFVR). 

Giovannelli ricorda che l’ATC può inviare osservazioni alla proposta di Piano Faunistico Venatorio 

Regionale entro il 4settembre prossimo e che, in merito alla documentazione anticipata a suo tempo, 

è pervenuta esclusivamente una traccia scritta in data 18 luglio scorso dal Consigliere Matteucci, 

messa a disposizione dei Consiglieri nel materiale della seduta. 

Ciani interviene concordando con quanto esposto da Matteucci nella traccia fornita. 

Anche gli altri Consiglieri concordano con Ciani sul fatto che debba essere predisposta ed anticipata 

ai presenti dall’Ufficio una nota armonizzata della traccia proposta da Matteucci, essendo le 

considerazioni espresse condivisibili. 

Ciani propone altresì che sia organizzata una specifica giornata di studio dedicata al PFVR entro la 

prossima primavera, organizzandola per presentare ed affrontare le varie sfumature contenute, ed i 

presenti concordano. 

Il Presidente Galeotti chiede l’espressione formale di voto in argomento, che riscontra consenso 

unanime. 

Deliberazione n. 99/2023 – Osservazioni Piano Faunistico - Approvazione mandato al 

Presidente dell’ATC 4 di inoltrare osservazioni PFVR 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato al Presidente 

dell’ATC 4 di inoltrare osservazioni PFVR sulla scorta della traccia fornita e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. Il Presidente ha mandato di adeguare la stesura 

secondo necessità. La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,11 dal 

Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando all’argomento successivo, il Presidente Galeotti invita i presenti ad esprimersi sulle 

spese del periodo, il cui prospetti, in atti dell’Ente, è a disposizione di ciascun Consigliere. 
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Ciani chiede delucidazioni in merito al canone di locazione, avendo dovuto l’ATC già provvedere 

ad acquisire l’immobile. 

Il Presidente Galeotti risponde come Pianvallico abbia chiesto ulteriore termine per perfezionare 

l’atto, risultando necessario che l’immobile venga svincolato dal leasing assieme ad altre porzioni. 

Probabilmente servirà ulteriore tempo che, tuttavia, dovrebbe consentire il recupero delle spese 

tecniche per lo scorporo, che verranno sostenute dall’attuale proprietà.  

Non essendoci ulteriori richieste di chiarimenti, il Presidente Galeotti mette in approvazione il 

prospetto delle spese del periodo, che viene approvato così come proposto con consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 100/2023 – Approvazione Spese del Periodo 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo 

come da prospetto in atti dell’Ente e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

Il Presidente ha mandato di adeguare la stesura secondo necessità. La deliberazione viene 

immediatamente sottoscritta alle 18,16 dal Segretario e dal Presidente e consegnata 

all’Ufficio. 

 

Passando alle Varie ed eventuali, in termini di programmazione dei lavori del Comitato e delle 

Commissioni, Giovannelli espone come martedì 12 settembre 2023 potrebbe essere una data utile 

per organizzare la serata di presentazione dell’attività di allevamento dei fagianotti svolta presso Le 

Mozzete, avendo già ricevuto disponibilità da parte dei soggetti coinvolti nel progetto. 

Ciani chiede di poter contattare la Polizia Provinciale di Prato per poter evitare una possibile 

sovrapposizione di una serata organizzata dalla stessa, essendo solitamente previsti incontri serali 

prima dell’apertura della stagione venatoria e Giovannelli comunica che provvederà a raccordarsi 

con il Comandante Pellegrini in proposito. 

I presenti pertanto convengono di organizzare per il prossimo 12 settembre una serata di 

presentazione dell’attività svolta presso la biblioteca di San Piero a Sieve, diffondendo, oltre che per 

i consueti canali, anche attraverso apposito comunicato stampa l’iniziativa promossa. 

Giovannelli riferisce anche di essere stata contattata da uno dei referenti dell’AdP Valle dell’Arno, 

che collabora con l’associazione FIBEC intenzionata ad organizzare una serata di presentazione 

degli esiti del monitoraggio della beccaccia della scorsa stagione venatoria; l’evento dovrebbe 

svolgersi indicativamente attorno alla prima decade di ottobre e potrebbe essere l’ATC 4 ad 

ospitarlo per dar seguito all’incontro svolto lo scorso anno presso l’Auditorium di S. Piero a Sieve. 
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I presenti concordano ed approvano che sia svolta l’iniziativa presso i locali della biblioteca di San 

Piero a Sieve, incaricando Giovannelli di raccordarsi con gli interessati. 

Inoltre, viene indicata quale data possibile della prossima riunione del Comitato di Gestione 

martedì26 settembre 2023, e programmate la Commissione Ungulati per il 19 settembre 2023 e le 

Commissioni Piccola Fauna Stanziale e Danni e Miglioramenti per il 15 settembre 2023 

rispettivamente alle ore 15.00 e 17.00. 

In conclusione, della riunione interviene Matteucci esponendo come vi sia l’opportunità per il 10 

ottobre prossimo di presenziare a Bruxelles, nel corso della 21^ edizione della "settimana europea 

delle regioni e delle città”, con la presentazione e degustazione di prodotti per cui l’Unione 

Montana dei Comuni del Mugello sta organizzando la vetrina di eccellenze. Comunica che ritiene 

una valida opportunità essere presenti con le carni di selvaggina cacciata che transita presso i Centri 

Raccolta Selvaggina e fa presente che, oltre a CAF anche l’altro CdL convenzionato con ATC 4, 

Salumificio Trono, può presentare salumi con carni cacciate sul territorio. Pertanto, chiede che 

assieme agli altri prodotti del mondo rurale sia presente anche una campionatura con l’obiettivo di 

poter proporre anche nelle mense scolastiche alcuni piatti a base di selvaggina per favorire la 

conoscenza di prodotti di qualità. 

I presenti concordano sulla proposta. 

Il Presidente Galeotti rappresenta che il giorno 17 settembre prossimo, in occasione dell’apertura 

della caccia, a Firenzuola si svolgerà una gara nazionale di enduro e ciò potrà creare impatto 

sull’attività venatoria e sulla sicurezza. Anche con il Sindaco sarà affrontata la questione per evitare 

situazioni di pericolo. 

Alle ore 18,40 il Presidente Galeotti, esauriti gli argomenti all’Ordine del Giorno, dichiara 

conclusa la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                  Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato                Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                         Giacomo Matteucci    
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